
校訓 よく学び 心豊かに たくましく 令和元年５月２４日

有明小学校だより「えがお」

運動会と言えば、よくノートや鉛筆等の参加賞
を運動会が終わってその日の帰りの会で、担任の
先生から配布物のようにもらっていたのを思い出 ６月中に、有明小学校「初の引き取り訓練」を
します。しかし今年の有明小の参加賞はちがいま します。内容を検討中ですので、期日が決まり次
す。何が違うかというと「価値」が違う。参加賞 第連絡します。
をもらう学年の代表者に選ばれるということは、 災害は、いつ何時起こるかわかりません。文科
運動会参加のために何かを認められた子どもが授 省からも年に１回は引き取り訓練をして非常時に
与されるのです。運動会は、走って速い子どもだ 混乱のないように子どもの命を守るように示され
けがヒーローになるのではない、そんな意味を込 ています。平日学校で預かっている子ども達を一
めて参加賞の授与をします。どんな子どもが代表 斉に家庭へ帰す訓練を保護者のお迎えで実施しま
になるのか楽しみです。今、練習の様子から各担 す。どうかご協力いただきますようお願いいたし
任は、どんな子どものがんばりを認めているので ます。
しょうか・・・ どうしても所用で、お迎えができない場合４時
○練習の時、きつくても一生懸命がんばる子ども 半になったら徒歩とスクールバスで帰します。
○友達の競技を必死に大声で応援する子ども ６月になってから、事前にどなたの車で協力で
○練習の準備や片付けがとても早くなった子ども きるかアンケートを取ります。ご協力をよろしく
○表現のダンスなどを笑顔でがんばる子ども お願いいたします。
○入退場行進をきびきびと元気にする子ども
このようながんばりの姿を見せている子どもの

代表者は誰でしょう？どうか閉会式を楽しみにお
待ちください。

５月１４日に児童総会が行われました。１８０
４月のことです。交通街頭指導で立っていると 人の全児童の参加で、各学年からの学級目標の発

「中学校の体育の先生ですか？」と声をかけられ 表や各委員会からの年間計画や目標の発表があり
ました。私は、体操服でした（笑）「いいえ、小 ました。その後の質疑応答のやりとりを７人の委
学校です」と答えると「小学校のおなご校長先生 員長さんたちが、上手にわかりやすく説明してく
は、厳しかですか」の問いに、どう答えようか迷 れました。自分の考えを多くの人前で伝えること
いましたが・・「学校に来て直接お話なさったら はとても大切なことです。よい学びの場でした。
どうですか？」と答えると「よかよか運動会で拝
みますけん」と言って行かれました。２６日運動 運動会の有明音頭の練習に、婦人会の方々が指
会大会会長挨拶をどんな顔で拝まれるのか・・申 導に来てくださいました。本田さん・奥田さん・
し訳ありません。うそをつくつもりはありません 林田さん・平川さんです。ありがとうございまし
でした。私が「おなご校長の森下和代です。」 た。今後もよろしくお願いいたします。
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二人で写真撮ると
ははずかしか～と
言われて急遽、私
を入れて３人の記
念写真となりまし
た。
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